

Salud espera recibir lineamientos para aplicar vacuna Patria

El Ciudadano · 2 de febrero de 2024

La titular de la Secretaría de Salud informó que para la próxima semana se esperan los lineamientos



La **Secretaría de Salud** espera recibir la próxima semana los lineamientos para la aplicación en **Puebla** de la vacuna contra el **Covid-19 Patria**, indicó la titular de dicha dependencia, **Araceli Soria Córdoba**, quien dijo que en lo va del año tres personas han perdido la vida a causa de este **Coronavirus**.

Podría interesar: Cofepris garantiza Vacuna Patria ante variantes de Covid

Luego de que la **Comisión Federal para la Protección contra Riesgos Sanitarios** (Cofepris) aprobara el uso de este vacuna **antiCovid** hecha en **México**, la funcionaria estatal indicó que no han recibido lineamientos para su aplicación.

No obstante, **Soria Córdoba** espera que éstos lleguen a más tardar la próxima semana, pues dijo que es importante que el biológico se aplique **dentro de lo que es la temporada invernal**, pues es cuando se registran más contagios.

«Aún no tenemos los lineamientos por parte de la federación. Ya se anunció que ya la aprobó Cofepris, pero todavía no nos llega el lineamiento federal de cómo se va a aplicar y las condiciones de la vacuna. Se tiene que aplicar ahorita en temporada invernal».

Araceli Soria Córdoba

Secretaría Estatal de Salud

Durante la sesión extraordinaria del **Comité de Moléculas Nuevas** (CMN) realizada por la Cofepris el pasado 26 de enero, se declaró a la **vacuna Patria** como un producto seguro, con calidad y eficacia para prevenir el contagio y las secuelas del **Covid-19**.

Se espera que esta vacuna tenga un **efecto positivo** principalmente en mayores de 18 años con padecimientos diabetes, obesos e hipertensión, que fueron las comorbilidades más comunes entre los casos que fallecieron derivado del contagio de **Covid**.

Acerca del panorama epidemiológico en la entidad, la secretaría de Salud comentó que en **Puebla** hay **tres personas que han perdido la vida** en lo que va del 2024, y destacó que todas ellas padecían comorbilidades o algunos de ellos no contaban con su esquema de **vacunación completa**.

Asimismo, la funcionaria estatal precisó que todas las víctimas mortales del **Covid-19** en la entidad durante este año han sido adultos mayores a los **70 años de edad**.

Ilustración: Archivo El Ciudadano México

Recuerda suscribirte a nuestro boletín

📲 <https://bit.ly/3tgVlSo>

💬 <https://t.me/ciudadanomx>

🌐 elciudadano.com



Fuente: [El Ciudadano](#)